

EL APOYO DE FUNDACIÓN HEFAME AL REFUGIO, PROTECCIÓN, SEGURIDAD Y DIGNIDAD

En septiembre de este año, al menos 5.300 personas habrían muerto y otras 10.000 desaparecieron en Libia después de que las lluvias de la tormenta Daniel en el Este del país causaran el colapso de dos represas, con lo que el agua fluyó hacia áreas ya inundadas.

Esta magnitud catastrófica no ha tenido precedentes en el país, que se encontró colapsado en los momentos de la catástrofe y que aún continúa con grandes necesidades para volver a su normalidad.

Fundación Hefame quiso dar cobertura a las víctimas de esta catástrofe de la mano de Acnur, y lanzó una Campaña de Somos Solidarios con Libia.



Momento de la entrega de la recaudación por parte de Fundación Hefame a Acnur

De esta campaña se recaudó un dinero que con el que se está trabajando en el país de Libia por la protección y seguridad de las personas refugiadas,

financiando la dotación de artículos de refugio: 4 Kit de aislamiento de 4 hogares para el frío, 1 Refugio semi-permanente y 4 Refugios/viviendas permanentes

